
  
Die Ministerin für Bildung, Wissenschaft und Kultur hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit 

Schreiben vom 20. August 2019 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Simone Oldenburg, Fraktion DIE LINKE  
 
 
Berücksichtigung des zusätzlichen Lehrkräftebedarfs in den Stellen-
ausschreibungen 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
Aus der Antwort der Landesregierung auf die Kleine Anfrage auf Druck-

sache 7/3860 ergibt sich eine Nachfrage. 

 

Zu welchem Zeitpunkt und in welcher Höhe wurde der gestiegene Lehr-

kräftebedarf aufgrund der gestiegenen Schülerzahlen in den Stellenaus-

schreibungen berücksichtigt? 

 

 

 

Ein steigender Lehrkräftebedarf aufgrund steigender Schülerzahlen wird stets sowohl zum Zeit-

punkt des Bekanntwerdens als auch in erforderlicher Höhe zur Absicherung der Unterrichts-

versorgung in den Stellenausschreibungen berücksichtigt. 

 

 

 


